

★ | ABONNÉS

## Comines: Un atelier «Labo Rap» au Carpe Diem

Créée il y a 14 ans, la maison des jeunes Carpe Diem Comines propose une année d'apprentissage dans différents domaines, à raison d'un cours par semaine.



Par Sudinfo

Publié le 11/09/2019 à 07:00



« C'est l'occasion de découvrir ou de vous perfectionner dans le domaine de votre choix. Dans une ambiance détendue qui laisse la place à la créativité et à l'écoute, des animateurs qualifiés vous permettront de progresser, » indiquent les responsables de la maison de jeunes. Des ateliers batterie, chant et djembé sont proposés, ainsi qu'un atelier « Labo Rap ». Cette nouveauté a été créée pour apprendre à écrire des textes et à les poser au micro.

Cet atelier a aussi pour volonté de permettre aux jeunes adhérents d'exprimer leurs émotions, leurs revendications ou encore leurs rêves.

Les ateliers traditionnels sont toujours en place, comme l'impro, en collaboration avec le Centre Culturel, le street art, la cuisine ou encore l'atelier cabane. L'atelier photo reprend également pour la deuxième saison consécutive, avec Jung Ga Mee qui en prendra les rênes. Autre nouveauté cette saison, l'atelier vidéo avec Sarah, une cinéaste diplômée.

### Bientôt une « Ethic's Run »

Au rayon organisation d'événements, la maison des jeunes cominoises n'est pas en reste avec notamment son festival « J'veux du Soleil ».

Le 6 octobre prochain, le Carpe Diem prendra également part à l'organisation d'un nouveau rendez-vous sportif. « Dans le cadre de la semaine du commerce équitable, la MJ Carpe Diem invite tous les amateurs de sport et de sensations fortes, les personnes solidaires et engagées, les casse-cou et les têtes brûlées à la rejoindre pour participer à une course hors du commun, à savoir « l'Ethic's Run ».

Cette course a pour objectif de faire découvrir le monde du commerce équitable et de faire prendre conscience du pouvoir d'action que nous avons tous en tant que « consomm'acteur ! » Chaque participant passera par de nombreuses épreuves sportives et ludiques qui symboliseront les différentes facettes du Fair Trade. » L'événement se déroulera à l'AGISC, à côté du stade, dès 14h.

S.H.

